

Bonjour,

Je réside à Saint Rambert d'Albon.

Je me considère comme un habitant ordinaire de l'aire impactée par le projet d'implantation de la zone INSPIRA sur la commune de Salaise sur Sanne.

L'ordinaire peut se révéler étonné.

Concernant les risques d'inondation de la zone INSPIRA, j'ai été particulièrement surpris, lors de la réunion d'information tenue à Salaise le 16 mai 2018 par la réaction des dirigeants de la zone INSPIRA qui semblaient, comme les commissaires-enquêteurs d'ailleurs, découvrir l'existence du lac "Jacob" et des risques potentiels d'inondation qu'il faisait courir à la zone. Ceci ajouté au fait que ce risque n'a pas été pris en compte par les bureaux d'étude, de même que l'éventualité de débordement simultané de la Sanne et du Dolon, ne peut pas manquer d'alerter le citoyen lambda. Pour tenter de compenser la prise en compte de la pluviométrie de la commune de Bron utilisée par le bureau d'étude concerné, il a été fait mention au cours de la même réunion de calculs théoriques fournis par Météo France sur des communes plus représentatives. Je préférerais, quant à moi, des données plus probantes issues des communes concernées ainsi que la prise en compte du témoignage des habitants.

La réalité semble avoir été abandonnée au profit de la théorie dans l'approche pratiquée en la matière.

Je remets donc très sérieusement en doute le niveau des études pratiquées pour étayer l'enquête publique sur ce risque particulier.

Cordialement.

Georges MONTAGNE